

berkarya di antara mereka dengan melimpahkan anugerah-anugerah serta rahmat-rahmat-Nya, Gereja tiada hentinya berdoa, berharap dan berusaha, serta mendorong para puteranya untuk memurnikan dan membaharui diri, supaya tanda Kristus bersinar pada wajah Gereja untuk mencapai tujuan itu.

No 16 UMAT BUKAN KRISTIN

Mereka yang belum menerima Injil dengan berbagai alasan diarahkan juga kepada umat Allah. Pertama di antara mereka adalah kaum Muslimin, yang berpegang pada iman Abraham, dan bersama dengan kita bersujud menyembah Allah yang tunggal dan maharahim, yang akan menghakimi manusia pada hari kiamat

Allah dekat dengan mereka yang kenal dalam bayangan dan gambaran. Ia memberi semua kehidupan dan nafas dan segalanya, dan sebagai Penyelamat menghendaki keselamatan semua orang.

Mereka yang tanpa bersalah tidak mengenal Injil Kristus serta Gereja-Nya, tetapi dengan hati tulus mencari Allah, dan dengan berkat pengaruh rahmat berusaha melaksanakan kehendak-Nya melalui suara hati.

Penyelenggaraan ilahi tidak ditolak kepada mereka, yang tanpa bersalah belum sampai kepada pengetahuan yang jelas tentang Allah, namun berkat rahmat ilahi berusaha menempuh hidup yang benar. Apa pun yang baik dan benar, dipandang oleh Gereja sebagai persiapan Inji. Gereja dengan sungguh-sungguh berusaha mendukung misi-misi, untuk kemuliaan Allah dan keselamatan semua orang itu.

No 17 SIFAT MISINORI GEREJA

Sebab Gereja didorong oleh Roh Kudus untuk ikut mengusahakan, agar rencana Allah, dilaksanakan. Denganewartakan Injil, Gereja mengundang mereka yang mendengarnya dan pengakui iman. Dengan usaha yang baik dalam hati serta budi orang, dalam upacara-upacara dan kebudayaan para bangsa sendiri, bukan saja tidak hilang, melainkan disehatkan, diangkat dan disempurnakan demi kemuliaan Allah, mengkelirukan iblis dan untuk kebahagiaan manusia.

Kewajiban untukewartakan iman adalah tugas semua pengikut Kristus mengikut taraf hidup mereka. Dengan ini sabda Allah dilaksanakan, iaitu, "dari naiknya matahari hingga ia terbenamnya, NamaKu disanjung tinggi antara orang luar pilihan dan satu persembahan sejati dibuat atas NamaMu"

Dengan cara ini Gereja berdoa dan berkerja kuat agar seluruh dunia menjadi Umat Allah, Tubuh Tuhan dan bait Roh Kudus dan dalam Kristus, ketua semua, dimana segala pujian dan syukur diberi kepada Bapa pencipta seluruh alam. ❖



G A R A M D A N T E R A N G D U N I A :
PERSEKUTUAN (INKLUSIF), PENYERTAAN (KREATIF), MISI (PEMBINAAN JAMBATAN)

FOKUS BULANAN:

**GEREJA DAN
SUKARELAWAN**



**ACARA BULANAN:
MUSIM ADVEN / NATAL**



LUMEN GENTIUM

**Vatikan II KONSTITUSI DOGMATIS TENTANG GEREJA
PROMULGATED PAUS SUCI PAULUS KE-6 PADA NOVEMBER 21, 1964.**

NO 15. HUBUNGAN GEREJA DENGAN ORANG KRISTIAN BUKAN KATHOLIK

Gereja ada kaitan, dengan yang dibaptis dengan nama kristen, tetapi tidak mengakui ajaran iman seutuhnya atau tidak memelihara kesatuan persekutuan di bawah Pengganti Petrus.

Mereka menghormati Kitab suci, hidup beriman, percaya akan Allah Bapa dan akan Kristus, Putera Allah dan Penyelamat. Dengan pembaptisan mereka ada hubungan dengan Kristus, dan mengakui dan menerima sakramen-sakramen dalam Gereja mereka sendiri, mempunyai Uskup-uskup, merayakan Ekaristi suci, dan memelihara hormat-bakti kepada Santa Perawan Bunda. Selain itu ada persekutuan doa-doa dan karunia-karunia rohani lainnya, bahkan ada suatu hubungan sejati dalam Roh Kudus, yang memang dengan daya pen gudas-Nya juga